

Ramón Llosas, vecino de Olesa, con una dacriocistitis crónica y fistula lagrimal del ojo derecho. Le propuse una operación para curarle radicalmente, y el enfermo desapareció y no supe nada más de él, hasta que, pasado algún tiempo, volvió con una profunda escara negruzca en la región lagrimal del ojo derecho. — Al ser interrogado me dijo que un hermano del Monasterio de Montserrat le había aplicado un parche que es el que le había producido aquella quemadura tan profunda. — Esto mismo me lo decía también en una carta el médico Dr. Cudinach, que era el que primero le había atendido. — Le traté debidamente, logrando que se eliminara la escara, y, al cicatrizar, quedó un fuerte citropion cicatricial a consecuencia de la pérdida de substancia producida por la quemadura. — El día 2 de octubre de 1928 le operé el citropion con resultado satisfactorio, haciéndole un injerto cutáneo — De V. afmo. y s. s. — J. Sellas. (Firmado y rubricado)."

"Casos de clientes míos que sé que se han puesto a las órdenes curativas del Hermano Pelegrí: — María Ollé, habitante en la Avenida de Barcelona, 34. Carcinoma de la mano derecha, diagnóstico comprobado por biopsia hecha por el Dr. Guílera. Se aplicó un parche que necrosó superficialmente el tejido de nueva formación, se infectó secundariamente y dió la impresión de que revivía al estímulo celular, pues aparecieron pequeños nódulos secundarios que invadieron la piel de las regiones hiponcricas derecha y tarácicas anterior y lateral izquierda: la citada enferma murió el día 6 de noviembre de 1930 después de cinco meses de la aplicación del parche. — Magdalena Bonsoms, habitante en el Paseo Larroca, fibrocondroma de la región tibial anterior de la pierna izquierda. Acudió al tratamiento del Hermano Pelegrí, que le aplicó un parche de cal viva y substancias vegetales (según dijo). Se necrosó el tumor y se infectó y embadurnó secundariamente hasta el punto de llenarse de gusanos. Después de cinco meses de tratamiento dicen que mejora y seguramente será un éxito de los tratamientos del Hermano Pelegrí. — Magdalena Arús Vda. Cogol, calle Alfonso I de Aragón, 13. Adenoma de la glándula submaxilar: se le aplicó un parche y dicen sigue mejor. — A Ramón Bonsoms hermano de la enferma de fibrocondroma, que sufre un pequeño prolapso rectal de forma poliposa, pero no neoplásica, según biopsia practicada por el Dr. Fornells, al ir a buscar remedio para su hermana, fué